

## Christian Oesch im AUF1-Exklusivgespräch:

# „Die Schweiz ist eine Scheindemokratie“

**Oft wird die Eidgenossenschaft als eine Art Insel der Seligen betrachtet, was nicht zuletzt an den großen Sympathien liegen mag, mit denen man im Allgemeinen unseren Nachbarn begegnet. Doch auch hier ist die gesellschaftliche Wühlarbeit der Globalisten schon weit vorangeschritten, meint der Schweizer Christian Oesch.**

Der Gesundheitsberater und Aktivist sieht einen hybriden Krieg gegen sein Heimatland, mit dem die Demokratie längst zersetzt wurde. Deshalb möchte er mit seinem Verein WIR an einem Neuanfang arbeiten. [Isabelle Janotka hat mit ihm über die aktuelle Lage in der Schweiz gesprochen.](#)

**AUF1**

**AUF1**

Alternatives, unabhängiges Fernsehen.

**Sie haben Ideen und Vorschläge, wie Sie unser Projekt unterstützen könnten?**

**Wir freuen uns über Ihre Meinung!**

## 1 Comment



1.

Moser JC on November 16, 2022 at 8:41 p.m.

Sehr gut Gesprochen und es ist Leider die Wahrheit.  
Es wird einige schön am Kopf treffen im Schweizerländle wie Herr Ösch sagt

[Reply](#)

## Einen Kommentar senden

Ihre E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit \* markiert

Kommentar \*

Name \*

E-Mail-Adresse \*

Website

Meinen Namen, meine E-Mail-Adresse und meine Website in diesem Browser für die nächste Kommentierung speichern.

[Kommentar senden](#)